

LAPORAN KEGIATAN PKM MANDIRI
“Analisa Dampak Pandemi Covid-19 pada Kegiatan Usaha Duta Susu”

Ketua Tim : Sriwati, SE, M.Ak., Ak., CA
Nama Mitra PKM : Duta Susu
Waktu Pelaksanaan Kegiatan : Desember 2020

PENDAHULUAN

Sudah hampir satu tahun pandemi Covid-19 telah melanda dunia. Jumlah penularan virus Covid-19 juga masih terus bertambah (<https://covid19.go.id/peta-sebaran>). Kegiatan bisnis pun juga turut mengalami dampak dari adanya pandemi Covid-19 ini. Hampir semua orang masih takut untuk keluar rumah, walaupun sudah hampir satu tahun berlalu. Kebanyakan aktivitas masih dilakukan di rumah masing-masing. Oleh sebab itu, jumlah pengunjung ke tempat usaha tentunya mengalami penurunan. Penurunan jumlah pengunjung ini dapat berdampak pada pendapatan dari suatu kegiatan usaha.

Pihak mitra dalam kegiatan PKM ini adalah Duta Susu. Duta Susu merupakan sebuah usaha yang kegiatan utamanya adalah perdagangan susu secara grosir dan eceran sejak bulan Juli 2013. Kegiatan PKM ini dilakukan untuk menganalisa dampak pandemi Covid-19 pada Duta Susu serta memberikan saran-saran dalam mengatasi dampak tersebut.

METODE PELAKSANAAN

Kegiatan PKM pada Duta Susu dilakukan dengan melakukan analisa penjualan Duta Susu selama tahun 2020. Setelah itu, melihat pola penjualan dari bulan ke bulan untuk mengetahui tren penjualan sepanjang tahun. Selain itu, juga dilakukan wawancara kepada penanggung jawab usaha untuk mengetahui aktivitas usaha selama tahun 2020.

HASIL PKM

Kegiatan PKM di Duta Susu dimulai dengan menganalisa data penjualan Duta Susu selama tahun 2020 dan kemudian dilanjutkan dengan melakukan wawancara untuk mengetahui jumlah pelanggan yang datang langsung ke tempat usaha. Setelah itu, pelaksana PKM memberikan informasi mengenai tata cara penjualan secara *online* dan cara-cara pemasaran dengan memanfaatkan media sosial untuk mengatasi dampak pandemi Covid-19 pada kegiatan usaha Duta Susu.

KESIMPULAN

Setelah dilakukan analisa dampak pandemi Covid-19 dan memberikan saran-saran yang dapat dilakukan untuk mengatasi dampak tersebut pada Duta Susu, pelaksana PKM Untar melihat bahwa pihak mitra PKM dapat memahami dan mencoba untuk menerapkan saran-saran yang diberikan dengan baik. Oleh sebab itu, dapat disimpulkan bahwa tujuan dari dilaksanakannya PKM ini telah tercapai.

DAFTAR PUSTAKA

<https://covid19.go.id/peta-sebaran>. Diakses pada Desember 2020.

<https://seller.blibli.com/register>. Diakses pada Desember 2020.

<https://seller.tokopedia.com/edu/mulai-berjualan/>. Diakses pada Desember 2020.

<https://sellercenter.lazada.co.id/seller/helpcenter/bagaimana-cara-untuk-mendaftar-sebagai-seller-6097.html>. Diakses pada Desember 2020.

<https://shopee.co.id/inspirasi-shopee/saatnya-membuka-bisnis-baru-dengan-berjualan-di-shopee-pasti-untung/>. Diakses pada Desember 2020.